

4. KÖLNER ANWALTSTAG IM PULLMAN COLOGNE HOTEL AM 06. JULI 2011 EIN TAG IM ZEICHEN DER ANWALTSCHAFT

Nach den Erfolgen der vergangenen drei Jahre lädt der Kölner Anwaltverein e. V. (KAV) in diesem Jahr zum 4. Kölner Anwaltstag mit anschließender Mitgliederversammlung in den Räumlichkeiten des Pullman Cologne Hotels ein.

Köln, 05. Juli 2011. Der Kölner Anwaltstag am Mittwoch, den 06. Juli 2011, steht ganz im Zeichen der Kölner Anwaltschaft. Neben einer umfangreichen Fachausstellung namhafter Partnerunternehmen des KAV werden den Besuchern zeitgleich verschiedene Vorträge in der Zeit von 13.30 bis 18.00 Uhr angeboten.

„Wie in den Vorjahren wird auch der 4. Kölner Anwaltstag das Ziel der Informationsvermittlung und des kollegialen Austauschs verfolgen. Der Fokus der diesjährigen Veranstaltung zielt auf die Optimierung der kanzleiinternen Abläufe“, so Rechtsanwältin Pia Eckertz-Tybussek, Vorsitzende des KAV.

Passend zu den vermittelten Informationen und den gewonnenen Anregungen erhalten die TeilnehmerInnen der kostenfreien Fachvorträge im Rahmen der parallel erfolgenden Fachausstellung die Möglichkeit, sich über mögliche Lösungen und Neuheiten der ausstellenden Partnerunternehmen zu informieren.

„Auf diesem Wege möchten wir den Kolleginnen und Kollegen den Weg zur direkten Beantwortung ihrer konkreten Fragen sowie bei der Lösung bestehender Probleme behilflich sein“, fügt Eckertz-Tybussek hinzu.

Die Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte sowie jene, die sich für bestimmte Gebiete interessieren, können unter anderem an Vorträgen zu juristischen Onlinedatenbanken, Webseitenlösungen, Kanzleioptimierung, Arbeitsvertragsklauseln und Gebührenabrechnung teilnehmen.

Alle TeilnehmerInnen haben zudem die Möglichkeit an einer Verlosung mit attraktiven Preisen teilzunehmen.

Die im Rahmen der Fachausstellung präsenten Partnerunternehmen des KAV sind: CM-AG Content Management AG, DANV (Deutsche Anwalt- und Notarversicherung), DATEV, DKV (Deutsche Krankenversicherung), GOP (Global Office Products AG), HDI-Gerling, Konica Minolta, LexisNexis, Mercedes-Benz, RA-Micro, e.Consult sowie die Hans Soldan GmbH. Ein genauer Ablaufplan der an diesem Tag stattfindenden Veranstaltungen mit Anmelderevers sowie Informationen zu den Vortragenden Referenten bietet folgender Direktlink:

<http://koelner.anwaltverein.de/dokumente/801c330bed4de50a9898339b794c4396.pdf>

Im Anschluss zum 4. Kölner Anwaltstag findet die Mitgliederversammlung des KAV ebenfalls in den Räumlichkeiten des Pullman Cologne Hotels statt.

Hierzu werden alle interessierten Mitglieder des KAV sowie geladenen Gäste um 18 Uhr in den Ballsaal des Hauses gebeten.

Kurzportrait Kölner Anwaltverein

Im Kölner Anwaltverein (KAV) haben sich über 4.300 Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte der Amtsgerichtsbezirke Köln, Gummersbach, Bergisch Gladbach, Wermelskirchen, Wipperfürth, Leverkusen, Bergheim, Kerpen und Brühl zusammengeschlossen. Damit ist der KAV der größte regionale Anwaltverein Deutschlands.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an den unten angegebenen Pressekontakt.

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit :
Kölner Anwaltverein e.V.

Pressesprecher: RA Dr. Thomas Gutknecht, RA Jürgen Sauren

Pressereferent: Martin V. Sampedrano Gonzalez

Luxemburger Straße 101
50939 Köln

Tel: 0221-285602-16

Fax: 0221-285602-21

Email: presse@koelner.anwaltverein.de

Web: www.koelner.anwaltverein.de